

Association des Jardins Ouvriers
de Sélestat

Les membres du comité
vous souhaitent une



Bonne année
2009

Être jardinier, c'est être comme le Bon Dieu, c'est donner vie et beauté
avec de la terre, de l'eau et des graines. Jean Chalon (1935)



*Seules quelques roses égayent
encore le jardin...*

*28 décembre 2008, l'hiver est arrivé.
Le froid est accentué par le vent et
les fleurs se font rares.*



Depuis quelques jours le froid fige le jardin. Les mottes de terre fraîchement retournées luisent au soleil d'hiver. Scaroles et chico-rées frisées, bien à l'abri sous les châssis, attendent des jours meilleurs pour offrir leur cœur bien jaune. Quelques carottes protégées par un matelas de paille résisteront sans doute à ces premières morsures du froid.

Les outils restent remisés au fond de l'abri et le jardin entre doucement en hibernation. Pourtant, chaque jour ou presque les feuilles gelées qui tapissent l'allée menant à l'abri au fond du jardin, crissent sous le pas du jardinier. Il vient faire sa visite et contempler le jardin prêt pour la nouvelle saison, imaginant déjà les prochaines plantations. En attendant, plongé dans les catalogues de graines, il guette le premier redoux de janvier qui permettra de retourner les dernières plates bandes.

Que cette année 2009, vous apporte réussite dans vos cultures et surtout beaucoup de plaisir à jardiner.



Association des Jardins Ouvriers de Sélestat
44 route de colmar - 67600 Sélestat
tel : 03.88.82.95.94 <http://ajos.fr.tp> ajos@laposte.net